

*** Die Oberbadische vom 24.07.2012 ***

Blockflötenspiel mit Geschichten



Blockflötenschüler des Haltinger Musikvereins verabschiedeten sich mit einem kleinen Vorspiel unter der Leitung von Ricardo Simian in die Sommerferien. Foto: zVg

Weil am Rhein-Haltingen. Als Abschluss vor den Sommerferien fand das Blockflötenvorspiel des Haltinger Musikvereins statt. Unter der Leitung von Ricardo Simian wurde ein eindrucksvolles Programm dargeboten. Den Auftakt machten Maya Girps und Isabelle Weidner. Die beiden überraschten das Publikum mit einem aktuellen Pop-Song und einer Rock-Nummer mit Improvisationseinlage, auch für diese Musikrichtung ist die Blockflöte geeignet. Anschließend erzählten die jüngeren Schüler, die erst seit einem Jahr den Unterricht besuchen, die Geschichte von Henriette mit der Perlenkette. Mit verschiedenen Gesangseinlagen, Solo-Blockflötenstücken und kurzen Texten wurden den Zuhörern die verschiedenen Gäste vorgestellt, die am großen Buffet der Henriette teilnahmen. Auch die etwas älteren Schüler hatten eine Geschichte zu erzählen, nämlich die vom Kuckuck und dem Esel. Die Kinder hatten sich ihre Lieblingsstücke ausgesucht und diese jeweils als Solo mit Klavierbegleitung von Ricardo Simian vorgetragen. Der dazugehörige Text wurde gekonnt von Leonie Kögel vorgelesen. Für die vielen Zuhörer war es ein unterhaltender Nachmittag, die jungen Musiker hatten es verstanden, die Besucher in ihren Bann zu ziehen. Zurzeit werden etwa 25 Kinder von Ricardo Simian an der Blockflöte unterrichtet. Die neuen Kurse beim Musikverein Haltingen starten im Oktober. Information und Anmeldung unter Tel. 07621/61037.